



Faschingsberichte der Klasse 5/6 Halbjahr 2024

Jedes Jahr findet an der Freien Schule Bröbberow ein Faschingsfest statt. Dafür werden die Schülerinnen und Schüler in verschiedene Gruppen eingeteilt. Diese kümmern sich um die Vorbereitung und Durchführung des Festes. Wir Lili, Liesl und Karl setzten uns ab dem 08.01.2024 als Organisationsgruppe jeden Montag für die Faschingsplanung in diesem Jahr zusammen und berieten uns, wie das Faschingsfest ablaufen sollte. Uns blieb trotzdem nicht genug Zeit, weswegen wir uns auch außerhalb der Schule trafen, um weiter zu planen. Wir organisierten unter anderem den Ablauf des Faschingsfestes und schrieben den Elternbrief. Für eine vielfältige Auswahl an Getränken, Essen und Snacks war eine andere Gruppe, die Buffetgruppe, zuständig. Um den Kindern ein spaßiges Erlebnis zu geben war die Spielegruppe verantwortlich. Für Stimmung war



durch die Musik und Wettbewerbsgruppe gesorgt, denn sie hatten, wie jedes Jahr, mit den Liedwünschen der Kinder eine Partyplaylist erstellt. Der Kostümwettbewerb war auch dieses Jahr wieder ein voller Erfolg! Die diesjährigen Kategorien waren: *andere Völker, Jobs, Superhelden, Märchen und Tiere*. Die Kinder hatten sich faszinierende Kostüme zu diesen Mottos ausgedacht, einige waren sogar selbst gebastelt. Jeder aus Klasse 5/6 hatte sich ein Motto herausgesucht und dazu eine Urkunde gestaltet, die am Computer erarbeitet wurde. Am Faschingstag ging es früh los mit Aufbauen und dem Buffet bedecken. Von

8.45 Uhr bis 9.10 Uhr stand die Kostümwahl an. Zum Beispiel bei dem Motto Märchen hat Paulina es auf den 2. Platz geschafft. Ab 9.10 Uhr bis 10.30 Uhr fanden die Spielestationen statt. Dazu zählten Kisten- und Dosenwerfen. Das Essen, das die Eltern mitgebracht hatten, war vortrefflich! Um 10.30 Uhr bis 11.00 Uhr war Pause für die Grundschüler, aber nicht für uns. Wir mussten aufräumen. Endlich, ab 11.00 Uhr bis 12.10 Uhr haben wir unsere Zeugnisse bekommen. Insgesamt war es ein sehr schöner Tag mit vielen schönen Erlebnissen und einer extra Portion Spaß!



Unsere Gruppe, der Pia, Malte, Annelie und Johannes angehörten, war für die Planung des Buffets verantwortlich. Zu diesem Zweck haben wir Listen mit verschiedenen Essens- und Getränkekategorien erstellt, die in den Klassen 1 bis 4 verteilt wurden. Die Kinder sollten eintragen, was sie passend zu den Kategorien mitbringen. Die Listen waren bis zum 29.01.2024 bei uns abzugeben. So konnten wir kontrollieren, ob ausreichend Essen und Trinken zur Verfügung stand. In der Mehrzweckhalle planten

wir den Aufbau des Buffets und der Tische und prüften, ob ausreichend Besteck, Teller und Becher vorhanden waren. Dann war es so weit! Um pünktlich das Fest starten zu können, begannen wir am Faschingstag gegen 07.00 Uhr in der Mehrzweckhalle das Buffet und die Tische aufzubauen. Wir legten Besteck, Teller und Becher bereit. Als die Kinder der Klassen 1 bis 4 in die Schule kamen, nahmen wir die Speisen und Getränke entgegen und platzierten sie auf dem Buffet. Es war viel Arbeit, aber durch die Hilfe anderer Kinder wurden wir rechtzeitig fertig. Gegen 11.00 Uhr wurden das Buffet und die Faschingsfeier beendet. Es waren ausreichend Speisen und Getränke vorhanden, so dass alle genug zu Essen und zu Trinken hatten. Allen hat es sehr geschmeckt! Als Planer des Festes räumte die Klasse 5/6 den Mehrzweckraum wieder auf. Insgesamt können wir sagen, dass wir gut geplant haben. Es war ausreichend zu Essen und zu Trinken vorhanden. Reste konnten noch zum Vesper gegessen werden. Es war ein gelungenes Faschingsfest, das allen Kindern viel Spaß bereitet hat.



An einem Montagmorgen, ca. 4 Wochen vor unserer Faschingsfeier, traf sich unsere Gruppe (Ida, Henriette, Henry, Halida, Mia) im Skills Unterricht. Wir besprachen, wie wir den Faschingstag feiern könnten und erstellten einen Plan. Der Plan enthielt, wie wir zum Beispiel den Ablauf des Kostümwettbewerbes planen und wie wir uns den musikalischen Ablauf vorstellen. Wir fertigten deshalb eine Wunschliste an, wo die Kinder ihre Musikwünsche aufschreiben konnten. Nach etwa 3-4 Wochen wurden wir langsam mit dem Organisieren fertig und mussten nur noch kleinere Details klären, wie z.B. die Urkunden beschriften und das Moderieren des Wettbewerbes. Wenn wir Hilfe benötigten, bekamen wir diese von der Organisationsgruppe. Am 02.02 war es dann endlich so weit, die Schule wurde dekoriert und die Kinder trafen sich in ihren Kostümen. Am frühen Morgen stellten wir die Musik auf und machten einen kleinen Probelauf des Wettbewerbes. Die Kinder traten mutig auf den Laufsteg und posierten zu ihrem Kostüm. Endlich war die Zeit des Wartens und der Probe vorbei und der

Wettbewerb begann, den Halida moderierte. Ein Kind nach dem anderen betrat den Laufsteg, führten ihr Kostüm vor und bekamen sehr viel Applaus. Die Jury bewertete die Kostüme der Kinder, nach den vorgegebenen Kategorien, wie Jobs, Märchen, Tiere, andere Völker und Film und Fernsehen. Als der Wettbewerb zu Ende ging, stellten wir die Urkunden aus und übergaben pro Kategorie und Kind eine Urkunde. Im Anschluss eröffnete Johannes das Buffet und alle bedienten sich reichlich daran. Musik begleitete uns dabei die ganze Zeit. Nach dem Frühstück begannen ein paar Spiele, wie Dosenwerfen und die Reise nach Jerusalem. Alle feierten fröhlich und genossen es, keinen Unterricht machen zu müssen. Aber jede schöne Feier hat auch einmal ein Ende und Zeugnisse mussten verteilt werden. Alle Klassen gingen in die Hofpause, bis auf Klasse 5/6. Wir waren für das Aufräumen zuständig. Im Ganzen fanden wir den Faschingstag sehr gelungen und es war ein sehr schönes letztes Faschingsfest.



Am 08.01 2024 fand sich unsere Klasse zusammen, um den Faschingsablauf zu planen. Till, Emil, Wilhelm, Richard, Hugo und Thore bildeten die Spielegruppe. Wir (Thore und Hugo) schlossen uns zusammen, um ein Spiel zu entwerfen. Unser Spiel hieß „Kistenwerfen“ dort muss man verschiedene Bälle in die Kisten treffen. Ab einer bestimmten Punktzahl bekam



man dann eine Belohnung. Hugo kümmerte sich um die Materialien und Thore hängte das Plakat auf als Hugo krank war. Am Faschingstag organisierten wir alle gemeinsam das Buffet in der Turnhalle. Hugo schnitt mit Pia die Brötchen auf und Thore stellte mit anderen Kindern die Speisen auf den Tisch. Als alles abgeschlossen war, kamen auch schon die ersten Kinder der Klassen 1 bis 4.

Die ausgewählten Kinder für den Kostümwettbewerb probten ihren Auftritt auf dem Laufsteg. Sobald der Wettbewerb anfang, gingen Thore und Hugo in den Raum der 2. Klasse und bauten ihr Spiel auf. Bei der Auswertung schauten wir dann wieder zu. Sofort kamen die ersten Teilnehmer und probierten das Spiel aus. Die allererste Teilnehmerin war Jana und sie erreichte 15 Punkte. Die Meinungen der Kinder waren positiv und alle waren glücklich (wahrscheinlich auch wegen der Bonbons). Seitdem kamen immer mehr Kinder zum Ausprobieren. Manche er warfen eine unwahrscheinlich hohe Punktzahl. Der beste des Tages war der 2. Klässler Jakob. Lili und Liesl brachten uns einige male etwas zu essen und zu trinken. Nach einiger Zeit wurden wir runtergeholt. um unseren einstudierten Tanz aufzuführen. Anschließend räumten wir die Klasse 5/6 auf und erledigten den Abwasch. Und dann war es so weit die Halbjahreszeugnisse wurden überreicht. Davor hatten wir noch einen Moment lang Zeit. um uns über allesmögliche untereinander auszutauschen. Die Zeugnisse wurden mit einem Spiel namens „Zeugnisse erraten“ verteilt. Darauffolgend lasen Lili und Frau Drewes den Rundbrief vor der Klasse vor. Als die Zeit vorbei war wünschten, wir uns alle schöne Ferien und machten uns auf den Heimweg. Unser Fazit zum Faschingstag: für uns war der Tag sehr schön da wir unseren letzten Fasching zusammen genießen konnten und die Kinder bei unserem Spiel glücklich waren.

